
SEMINARIO. Exponer el alcance y beneficio de los objeti
vos del plan emer¡¡ente de la Subsecretaría de Cultura, per
sigue el "SeminariO sobre Desarrollo y Evaluación del Plan 
Emergent:e". En el orden: Lic. Concepción Ciará de Gueva
ra, Lic. Pío Segundo Calderón (subsecretario), Ing. Héctor 
Varela y Prof, Manuel Zelada Mejía. 

· Cámara analiza plan de 
reactivación econólnica 

La filosofla de la libre 
empresa moderna recono
ce entre sus altos fines hu
manós. dice la Cámara de 
Comercio e Industria de 
El Salvador, el de crear un 
régimen justo de rela
cio· nes obrero 
empresariales, como base 
de una comunidad de
mocrática sin opresores ni 
oprimidos. 

La anterior considera
ción está contenida en el 
comentario de la Cámara 
s obre el tema de " La 
Libre Empresa en el Es-

fuerzo de R~cuperación 
Económica", en el cual se 
hace referencia al plan de 
emergencia aprobado por 
la Junta Revolucionaria 
de Gobierno y se men
ciona las condiciones en 
q)le.seria posible una más 
decisiva participación del 
sector privado. Por una 
gran actualidad e interés 
reproducJmo.!? el comenta
rio que dice : 

Ha sido aprobado por la 
Junta Revolucionaria de 
Gobierno un Plan de 
__pasa a la página 40 _ 

En ~as de solución 
~uelga en tribunales 

"En esta misma sema
na y de ;;er posible en un 
plazo no mayor de 48 ho
ras. se espera quede solu
cionado definitivamente el 
paro de los empleados del 
Poder Judicial". 

As! manifestó ayer vo
cero autorizado de la Aso
ciación de Empleados del 
Poder Judicial (ASE
POJ) , quien agregó que el 
problema se encuentra 
ahora en manos d ela Jun
ta Revolucionaria de Go
bierno. 

Hizo constar que de par
te de la Corte Suprema de 

Justicia han encontrado la 
mejor disposición de solu
ciones ~1 problema, que 
lleva ya once dias. Dijo el 
vocero de ASEPOJ. que 
reiteran que la buena es 
estrictamente gremial y 
no polltico. La Corte consi-

. deró justas las demandas 
de los empleados judi
ciales, que desde hace 
~Uch tiempo tienen los 
más bajos salarios del 
presupuesto de la Nación. 

Como una medida de se>
lución, la Corte Suprema 
ha propuesto a la Junta 
__ Pasa a la página 31 ~ 

Atención a los niños 
en el Hospital Bloom 

Un mil setecientos se
tenta y siete niños ingresa
dos hubo en el mes de 
abril, en el Hospital Ben
jamín Bloom, en su mayor 
parte por casos de proble
mas digestivos. 

Tal cifra corresponde al 
presente año, del mes cita
do, únicamente. manifies
ta el director de ese centro 
hopitalario Dr. Arturo Al
varez Borja. 

La cantidad de niños 
que reciben atención me
dica anualmente, -
eltplica- alcanza el 
número de los 25 mil me
nores. 

Señala que el año pasa
do fueron atendidos alre
dedor de 27 mil setecientos 
cuarenta y un niños ; la 
mayor cantidad de enfer
medades que se presen
tan, explica, son de tipo di
gestivo; en segundo lugar, 
las de tipo respiratorio, 
luego catarros, y 
neumonias. 

Las atenciones para los 
niños no han sido in
terrumpidas. explica, aún 
cuando los médicos se en
cuentran en huelga . La 
consulta ahora se man
tiene igual. dice. Tal huel
_ Pasa ala página 31 _ 

Descalifícase la acción 
cubana contra el país 

" Cuba no posee la calidad, ni la autoridad moral como 
para pedir la exclusión de El Salvador de la Organiza
ción Internacional del Trabajo", dijo ayer. durante con
ferencia de prensa, el Dr. Carlos Mauricio Molina Fon
seca, Sübsecretario de Trabajo y Encargado del Des
pacho. 
· Asl contestó el funcionario pregunta que se le hizo en 
relación a.la petición oubana de que se desconozca a El 
Salvador de la OIT por violación de los Derechos Huma
nos. Agregó que Cuba eri donde no solo se pisotean los 
derechos humanos, sino que también se restringen otras 
libertades, era el pais menos indicado para presentar 
una moción de ésta naturaleza. 

En cuanto a las reformas al Código de Trabajo, dijo 

1· 

NO HA Y FRONTERAS. 
"En el arte no deben haber 
fronteras y si los artistas 
extranjeros pueden ofrecer
nos muy buenos espectácu
los deben ser traídos. Algo 
podremos agregar al 
nuestro": Rafael (Lito) 
Barrientos. 

Artistas piden 
local· de cine 
pa·ra espectáculos 

Intervención del Minis
terio <jel Interior para que 
el de Hacienda les conce
da el cine " América 11 para 
montar espectáculos per
manentes, ha Solicitado la 
Unión de Sindicatos y Aso-
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Nueva emisión de 
seUos postales 
informa Correos 

La emisión de un total 
de 500 mil estampillas, 
entre corrientes y aéreas, 
destinadas a dinfundir la 
"Campaña de Prevención 
contra la Fiebre Aftosa 11

, 

dio a conocer la Dirección 
General de Correos. 

La circulación se inició 
el3 de junio y de acuerdo a 
sus resultados, podrla re
petirse, dada la importan
cia que tiene, por tra.tarse 
de una enfermedad que 
deja grandes pérdidas 
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-Foto de LA PRENSA. por AJdana. 

PROFESOR FLORES. 
·Ayer por la mañana, murió 
el profesor José Mauricio 
Flores, horas después de 
haber sido atacado a bala
zos por dos sujetos a inme
diaciones de un plantel edu
cativo. 

ESTIMtJLADOS. El Sr. Julio 'César Castro Belloso, vi
cepresidente del Consejo Directivo del Instituto Salvadore
ño del Seguro Social, izquierda, se dirige a los empleadO!' de 
esta institución, que fueron estimulados en el auditonum 

Que se hacen todas-las consideraciones posibles a fin de 
adaptarlo a la realidad del pais en materia laboral: al 
referirse al desempleo, manifestó que no hay cifras pre
cisas para establecerlo, pero que si se lucha por minimi
zarlo y que en ese sentido serán de gran ayuda algunos 
proyectos del Gobierno y de la Empresa privada para 
combatirlo. 

Informó que han habido cambios internos y que los 
más importantes en lo administrativo del Ministerio de 
Trabajo, son, la licencia que por sesenta dias se ha con
cedida al Dr. Guillermo Cordón Cea, sustituido tempo
ralmente por el Dr. Franklin Guardado como Director 
de Trabajo y el del Dr. Fernando Avalos Orantes por el 
Dr. Guardado. En relación con el caso de los salvadore-

___l'asa a la página 31 _ 

LABORATORIO DE IDIOMAS. El Banco Central continúa 
sus programas de ¡;>romoción del personal mediante ense
ñanza del idioma mglés con un moderno laboratorio de 
idiomas. Izquierda a derecha: Sra. Diane de Tona, Kathle
en de Estrada y Hellen de Baillie, profesoras de inglés. al 
servicio de la institución en una práctica con ellaboratono. 

Muere ata~ado a tiros 
Pro f. J. Mauricio Flores 

El profesor José Mauri
cio FlOres, de 53 años, mu
rió a causa de lesiohes de 
bala que le causaron dos 
sujetos en las inme
diaciones de un céntrico 
plantel educativo de esta 
capital. 

Durante muchos años 
ejerció el magisterio de di
versos centros de ense
ñanza primaria y secun
daria, y fue director tam
bién de varios colegios y 
escuelas, tanto oficiales 
como particulares. 

En el campo deportivo, 
se dedicó de lleno a las ac-

tividades del fútbol, bas
ketbol, sófbol y otras espe
cialidades del atletismo. 

Hace un año, fue muerto 
a tiros su hijo Mauricio 
Flores A parido, sin que se 
haya determinado todavia 
quiénes son los respon
sables del hecho. 

El profesor José Mauri
cio Flores, desempeñó el 
cargo de secretario de la 
Federación de Fútbol; im
pulsó el fútbol en Usulután 
y otros lugares del interior 
del pals, pero particular
mente en esta capital. 

del Hospital General del ISSS, con motivo de haber cumpli
do 15, 20 y 25 años de servicio, Fue uno de los ~ctos para con
memorar el XXVI aniversano de las prestaciOnes de salud. 


